
(DE) Allgemeine Warnhinweise und Sicherheitsinformationen für Westernbekleidung und Zubehör 
Die folgenden Hinweise entsprechen den Anforderungen der am 13.12.2024 in Kraft getretenen General Product Safety Regulation (GPSR) und 
sollen die sichere Verwendung unserer Produkte gewährleisten. 
 
Sicherheitshinweise 
Textilien: Diese Produkte sind für den täglichen Gebrauch bestimmt. Achten Sie darauf, dass die Kleidungsstücke gut sitzen und keine 
unangenehmen Reibungen oder Druckstellen verursachen. 
Westernstiefel: Aufgrund der spezifischen Passform empfiehlt sich die Wahl der richtigen Größe, um Komfort und Funktionalität zu maximieren. 
Verwenden Sie Westernstiefel mit rutschfesten Sohlen, insbesondere bei feuchten oder nassen Bedingungen, um Unfälle zu vermeiden. 
Accessoires: Kleine Accessoires wie Schlüsselanhänger oder Boloties können in manchen Fällen lose Teile enthalten. Achten Sie darauf, dass diese 
Artikel sicher befestigt sind und keine Gefahr des Herunterfallens oder Verlorengehens besteht. Diese Teile sollten von Kleinkindern und Haustieren 
ferngehalten werden, da sie eine Erstickungsgefahr darstellen können. 
Schutzeigenschaften: Diese Produkte sind nicht als Schutzprodukte im Sinne des Arbeitsschutzes vorgesehen, es sei denn, eine Schutzfunktion 
wird ausdrücklich auf dem jeweiligen Produkt angegeben. 
 
Warnhinweise 
Verletzungsgefahr: Produkte mit Metallteilen (wie Gürtelschnallen oder Schmuck) können scharfe Kanten haben. Achten Sie auf eine sichere 
Handhabung, um Schnittverletzungen zu vermeiden. Überprüfen Sie regelmäßig, ob die Metallteile in gutem Zustand sind. 
Allergien: Leder, Wolle oder andere natürliche Materialien können allergische Reaktionen hervorrufen. Wenn Sie empfindlich auf bestimmte 
Materialien reagieren, konsultieren Sie bitte die Produktinformationen oder verzichten Sie auf die Verwendung des Produkts. 
Rutschgefahr: Bei nassem Wetter oder auf rutschigen Oberflächen sollten besonders Stiefel mit rutschfesten Sohlen verwendet werden, um 
Unfälle zu vermeiden. 
Verpackung und Plastikbeutel: Einige Produkte werden in Plastikbeuteln verpackt. Diese Beutel sollten von Kleinkindern und Haustieren 
ferngehalten werden, da sie eine Erstickungsgefahr darstellen können. Entsorgen Sie Verpackungsmaterial sicher und umweltgerecht. 
Sicherheit im Straßenverkehr: Bei der Nutzung von Bekleidung und Accessoires, die speziell für den Reitsport oder Outdoor-Aktivitäten gedacht 
sind (z. B. Stiefel), achten Sie auf Ihre Sicherheit, insbesondere im Straßenverkehr oder bei Aktivitäten, bei denen zusätzliche Gefahren bestehen 
könnten. 
 
Entsorgung 
Leder- und Textilprodukte: Wenn ein Produkt am Ende seiner Lebensdauer angekommen ist, achten Sie auf die umweltgerechte Entsorgung. 
Lederprodukte können in speziellen Recyclingprogrammen für Lederabfälle verwertet werden, während Textilien in den entsprechenden 
Sammelstellen abgegeben werden sollten. 
Metallteile: Metallteile können in der Regel recycelt werden. Achten Sie darauf, diese Teile bei der Entsorgung gemäß den örtlichen 
Recyclingrichtlinien zu trennen. 
Verpackung und Plastikbeutel: Einige Produkte werden in Plastikbeuteln oder Kartonagen verpackt. Entsorgen Sie Verpackungsmaterial sicher 
und umweltgerecht gemäß örtlichen Recyclingvorgaben. 
 
(EN) General Safety Warnings and Information for Western Clothing and Accessories 
The following information complies with the requirements of the General Product Safety Regulation (GPSR), which came into effect on December 
13, 2024, and is intended to ensure the safe use of our products. 
 
Safety Information 
Textiles: These products are intended for everyday use. Make sure that the garments fit well and do not cause any unpleasant friction or pressure 
points. 
Western Boots: Due to their specific fit, it is recommended to choose the correct size to maximize comfort and functionality. Use western boots 
with non-slip soles, especially in wet or damp conditions, to avoid accidents. 
Accessories: Small accessories, such as keychains or bolo ties, may occasionally contain loose parts. Ensure these items are securely attached and 
pose no risk of falling off or getting lost. These parts should be kept away from small children and pets, as they may pose a choking hazard. 
Protective Properties: These products are not intended as protective equipment within the meaning of occupational safety unless a protective 
function is explicitly stated on the respective product. 
 
Warnings 
Risk of Injury: Products with metal parts (such as belt buckles or jewelry) may have sharp edges. Handle them with care to avoid cuts or injuries. 
Regularly check whether the metal parts are in good condition. 
Allergies: Leather, wool, or other natural materials may cause allergic reactions. If you are sensitive to certain materials, please consult the product 
information or refrain from using the product. 
Slip Hazard: During wet weather or on slippery surfaces, boots with non-slip soles should be used to prevent accidents. 
Packaging and Plastic Bags: Some products are packaged in plastic bags. These bags should be kept away from small children and pets as they may 
pose a choking hazard. Dispose of packaging materials safely and in an environmentally friendly manner. 
Traffic Safety: When using clothing and accessories designed specifically for horseback riding or outdoor activities (e.g., boots), pay special 
attention to your safety, particularly in traffic or during activities where additional hazards may arise. 
 
Disposal 
Leather and Textile Products: When a product reaches the end of its life cycle, ensure environmentally responsible disposal. Leather products can 
be processed through special recycling programs for leather waste, while textiles should be taken to appropriate collection points. 
Metal Parts: Metal parts can generally be recycled. Be sure to separate these parts during disposal in accordance with local recycling guidelines. 
Packaging and Plastic Bags: Some products are packaged in plastic bags or cardboard. Dispose of packaging materials safely and in an 
environmentally friendly way according to local recycling regulations. 
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